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SAÚDE

BENEFÍCIOS GRATIDÃO 

 “Os melhores 20 anos da minha 
vida”, conta Dirce

O prefeito Mario Botion e o deputado federal Miguel 
Lombardi inauguraram em fevereiro, o Ambulatório 
de Especialidades Dr. Hélio Márcio Mamede, no Resi-
dencial Rubi. Voltado às especialidades médicas e com 

horário de atendimento estendido (das 7h às 19h), o 
Ambulatório tem 360 metros quadrados de área cons-
truída e abriga oito consultórios médicos – todos clima-
tizados.

Na oitava edição do Servidor em Foco, a Educado-
ra Social do Centro Comunitário do Cecap, Dirce dos 
Santos Pereira, compartilha sua experiência como 
servidora pública. Em seus 20 anos de carreira, acom-
panhou e cuidou, com muito amor, das crianças e 
adolescentes que por lá passaram. 

A churrascaria Gaúcho Grill é a mais nova empresa 
a integrar o hall de parceiros da Prefeitura Municipal 
de Limeira. Todo servidor tem desconto no self servi-
ce com ou sem churrasco. Basta apresentar o crachá 
ou o último holerite e um documento com foto no 
momento da compra. 

Ambulatório de Especialidades é inaugurado 
no Rubi
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Servidores públicos têm descontos 
em empresas parceiras 
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EXPEDIENTE AGENDA CULTURAL

Por conta da pandemia do coronavírus (Covid-19), as 
atividades programadas pela Prefeitura de Limeira, por 
meio da Secretaria de Cultura, passam por mudanças, tanto 
na realização de eventos quanto na suspensão de aulas ou 
visitas restritas em casos de equipamentos de acesso ao 
público. Trata-se de medida temporária e emergencial de 
prevenção.

Entre as mudanças mais significativas na área cultural, estão 
os cancelamentos dos eventos “Campanha de Popularização 
das Artes (CAPA)”, Dia Municipal da Cultura Gedeão da 
Viola, que aconteceria na última quinzena de abril, e Festa 
do Trabalhador, que ocorreria no dia 1º de maio; as retretas 
dominicais e as apresentações das Corporações Musicais 
Henrique Marques e Arthur Giambelli estão suspensas 
temporariamente. A Via-Sacra, prevista para ocorrer nos 
dias 4, 9 e 10 de abril, terá sua realização adiada e os ensaios 
estão cancelados, até novas orientações. Já a agenda do 
Teatro Vitória, o principal espaço para os espetáculos 
artísticos da cidade, será cancelada totalmente. 

Além da Via-Sacra, estão adiadas as próximas apresentações 
da Orquestra Sinfônica de Limeira, incluindo o concerto 
da Série Pingente, que aconteceria no dia 20 de março, 
o concerto da Série Aliança (26 de março) e o projeto 
Música no Parque com Orquestra de Violeiros (5 de abril). 
“Em contato com nosso maestro Rodrigo Müller, achamos 
conveniente adiarmos esses concertos para datas que serão 
posteriormente divulgadas”, contou Farid. 

Os cursos de artes, música e cultura, bem como as oficinas 
culturais que estão em andamento ou se iniciariam nas 
próximas semanas, estão suspensas em todos os espaços 
culturais, inclusive onde eles habitualmente ocorrem: 
Escola Municipal de Cultura e Artes “Maestro Mário Tintori” 
(Emcea), Casas da Cultura 1 e 2, Escola Livre de Música 
(ELM), no Placete Levy, Estação Cidadania (CEU), Centro de 
Ciências e Cultura Osvaldo Roberto Leite,  Estação Cidadania 
(CEU) e Bibliotecas Municipais Professor João de Sousa 
Ferraz e Infantil Prof.ª Cecília Quadros.
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PALAVRAS DO PREFEITO 

CORONAVÍRUS

DESAFIOS IMPOSTOS PELA PANDEMIA

Quando se está à frente de um município pujante como 
Limeira os desafios são constantes. Entretanto, de uma 
forma impensável, nos encontramos em meio a uma 
enorme turbulência mundial provocada pelo Covid-19. Esse 
fenômeno marcará para sempre a história da humanidade e, 
em especial, a do nosso município. De nossa parte, desde o 
início do mês de fevereiro, já constituímos um grupo técnico 
multidisciplinar para enfrentar o coronavírus.

Na administração pública, existe uma dinâmica própria... 
todos os dias aprendemos com as novas situações, bem 
como com o conhecimento dos nossos servidores e nesse 
caso, por óbvio, com os nossos servidores da saúde.  

Agora, teremos que juntar todos os conhecimentos e 
energias para administrar dia-a-dia a evolução dessa 
pandemia e tomar as providências que cada momento exigir 
em um tempo cada vez mais curto.

Em princípio, estamos trabalhando para retardar a 
contaminação alongando a curva   para que possamos estar 
preparados para os casos mais graves. Concomitantemente 
estamos criando estrutura de atendimento em Unidade de 
Referência e também UBSs dedicadas somente para atender 
os casos do Covid-19.

Infelizmente, disputas eleitorais de outras instâncias de 
governo, estão atrapalhando as decisões e etapas técnicas. 
Uma pena. Esperamos, sinceramente, que isso seja superado 
e juntemos os esforços em todos os níveis para vencer esse 
triste episódio de nossa história.

Em nenhum momento, misturaremos nossas entregas e 
realizações de interesse público com interesses eleitoreiros. 
Se temos eleições de dois em dois anos, não há projeto 
público que não irá ocorrer em períodos eletivos. Isso é 
um fato. Entretanto, esse momento não é oportuno para 
aflorar disputas partidárias ou ideológicas. É sim, um grande 
desafio para juntar esforços para vencer essa difícil guerra 
contra o coronavírus.

Que Deus nos ilumine sempre para que sejamos assertivos 
em nossas decisões. Com mais determinação seguiremos 
em frente por meio de trabalho sério para entregar cada 
vez mais benefícios para nossa população. Especialmente, 
nesse momento de grandes incertezas, é que precisamos 
manter a serenidade e avaliar com lucidez cada uma das 
etapas para que as medidas tomadas sejam abrangentes 
para o conjunto da população.

As Unidades Básicas de Saúde (UBS), Nova Europa, Morro 
Azul, Novo Horizonte e Boa Vista atendem neste momento 
exclusivamente os casos de coriza, tosse e febre. Todas as 
atividades de rotina nessas quatro unidades estão suspensas 
por tempo indeterminado. O horário de funcionamento 
desses locais foi ampliado, passando a operar das 8h às 
20h. A medida integra o plano de ação da prefeitura para 
prevenção e controle do coronavírus (Covid-19).

Confira o endereço dessas unidades:

UBS Nova Europa - Rua Dona Eliza Sthalberg, 366 – Tel. 3442-
3051

UBS Morro Azul - Rua Oswaldo Bertolini, 500 - Tel. 3442-2846

UBS Novo Horizonte - Rua Nelson Ferraz da Silva, s/nº - Tel. 
3453-1174

UBS Boa Vista - Rua Castro Barreto, 162 - Tel. 3451-2021

UBS Nova Europa é uma das quatro unidades a atender 
pacientes com coriza, febre e tosse.
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ESPAÇO MUNDO DA CRIANÇA É PREMIADO

Limeira foi premiada na categoria de projeto executado 
de Desenho Urbano e Arquitetura da Paisagem com o pro-
jeto arquitetônico Bosque do Tatu (Espaço Mundo da Crian-
ça), elaborado pelos arquitetos Fernando Henrique de Aze-
vedo e Paula Peruchi Cabral, do Departamento de Projetos 
e Orçamento, da Secretaria de Urbanismo. A premiação é 
uma iniciativa do Instituto de Arquitetos do Brasil (IABSP). 

O projeto arquitetônico Bosque do Tatu é uma interven-
ção de baixo custo e parte do conceito de reutilização de 
materiais disponíveis nos depósitos da Prefeitura. Foram 
utilizados brinquedos remanescentes da demolição de um 
antigo parque desativado, paralelepípedos removidos de 
vias que foram asfaltadas, postes de madeira que foram 
substituídos por postes de concreto, e toras de madeira de 
brinquedos danificados.

A partir da necessidade de um espaço infantil, o Bosque 
do Tatu foi construído na área central do Horto Florestal de 
Limeira, próximo a um conjunto de sanitários existentes. A 
localização também é próxima ao Zoológico do local, possi-
bilitando que as visitas ao zoo pudessem ser finalizadas com 
um passeio pelo bosque. 

O nome do local homenageia o tatu enquanto animal 
que faz parte da história da cidade desde seu surgimento, 
sendo Nossa Senhora das Dores do Tatuibi o primeiro nome 
dado ao município de Limeira. Atualmente diversos elemen-
tos locais são nomeados como referência ao animal, como 
o Bairro do Tatu e o Ribeirão Tatu, que corta a cidade no 
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Reforçando o caráter ecológico do nome escolhido para 
o bosque, foram propostos espaços inspirados em animais 
com ocorrência no Cerrado do interior do estado de São 
Paulo, de tal modo que os usuários pudessem aprender in-
diretamente sobre os biomas originais de Limeira onde o 
Tatu se insere, sendo eles: o Espinheiro do Ouriço-Cacheiro; 
o Labirinto das Formigas; o Percurso da Jiboia e o Morro do 
Jabuti; o Poleiro das Corujas; e o Mirante das Aves. Outros 
elementos concebidos com materiais de reaproveitamento 
foram os bebedouros, construídos com paralelepípedos; os 
bancos feitos com toras de madeira provenientes de euca-
liptos que estavam na área do projeto e foram suprimidos 
por risco de queda; e os pórticos de acesso, feitos com pos-
tes de madeira antigos.
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ESTRUTURA DO LOCAL

 Para evidenciar que os materiais foram provenientes 
de reutilização, facilitando a leitura da proposta pelos 
usuários e mantendo sua memória, os objetos provenientes 
de reaproveitamento tiveram mantidas suas marcas de 
uso anterior, como plaquetas de identificação dos postes e 
marcas de pintura de sinalização nos paralelepípedos.

 O bosque onde o projeto está implantando foi 
ampliado com o plantio de cinquenta árvores nativas para 
maior sombreamento, incluindo um pomar que fornece 
frutos para o consumo dos visitantes e também espécies 
que atraem pássaros e outros animais. As árvores foram 
provenientes do Viveiro Municipal, que as recebe como 
contrapartida em processos de regularização de edificações 
irregulares. O preparo do solo também utilizou serrapilheira 
produzida pela Prefeitura com utilização de restos de poda 
de arborização urbana.

 O Instituto de Arquitetos do Brasil é uma entidade 
sem fins lucrativos que se dedica a temas essenciais ao 
arquiteto, à cultura arquitetônica e urbanística e à sociedade. 
Fundado em 1943, o departamento de São Paulo (IABSP) 
promove diversas atividades, como debates, palestras, 
cursos, oficinas, projeção de filmes, além da premiação e da 
Bienal de Arquitetura.

 O prêmio IABSP tem a finalidade de identificar os 
avanços e os desafios enfrentados na produção arquitetônica 
e urbanística contemporâneas em nível nacional, de modo 
a reconhecer as propostas engenhosas e significativas, 
sobretudo aquelas que venham a contribuir efetivamente 
para o desenvolvimento da técnica, do conhecimento e 

do ambiente construído em diálogo com a natureza, a 
sociedade, a economia e a cultura.
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SOU LIMEIRA

Sancetur assume transporte em Limeira; frota tem ônibus novos, ar condicionado e wi-fi

Abaixo população conhece frota que esteve a 
disposição na praça Toledo Barros 

Os usuários do transporte público de Limeira começaram a 
utilizar, no dia 15 de fevereiro, o novo sistema oferecido pela 
Sancetur. A empresa contratada para operar o sistema atende 
o município com a marca SOU Limeira. Nos dois primeiros 
dias de operação, os ônibus circularam  de forma gratuita, 
para que os usuários pudessem conhecer o novo sistema.

Dos 120 ônibus que passam a circular pelo município, 100 
são zero-quilômetro e 20 seminovos. Todos os veículos 
contam com ar-condicionado, portas elétricas, wi-fi, 
tomada USB e acessibilidade para pessoas com deficiência. 
“Damos início a um momento muito importante para 
Limeira. Encerramos um processo de mais de 50 anos de 
má qualidade. Iniciamos uma nova história no transporte 
público da cidade”, disse o prefeito Mário Botion.

Paulo Xavier, morador do Pires de Baixo, usuário 
diário do transporte coletivo, aprovou os novos 
ônibus. “Aprovei o serviço 100%. É muito bom. Gostei 
especialmente do ar condicionado”, comentou.                                                     
O prefeito ressalta  que as mudanças no modelo de transporte, 
assim como a execução de uma grande pesquisa de origem 
e destino dos passageiros, para elaboração do novo “Plano 
de Mobilidade”, já estavam previstas no Plano de Governo.

Todos os valores das passagens praticados atualmente 
continuarão os mesmos: R$ 4 para quem paga em cartão 
(a recarga deve ser feita antes, no Terminal Urbano), 
e R$ 4,50 para quem pagar em dinheiro. Estudantes 

pagam metade, R$ 2,25, sendo que a recarga também 
deve ser feita previamente, respeitando as informações 
de horários e de aulas fornecidas pelas escolas. As 
informações sobre as linhas podem ser consultadas no 
site soulimeira.com.br, no ícone “Linhas e Horários”.

A recarga dos cartões pode ser feita no Terminal Urbano, 
que fica na Rua Quadros Sobrinho, 2, Centro, de segunda 
a sexta-feira, das 8h às 17h, e aos sábados das 8h às 
12h. Para comodidade dos usuários, Botion afirmou que 
em breve serão abertos mais pontos de recarga, em 
estabelecimentos comerciais espalhados pela cidade.
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AMBULATÓRIO DE ESPECIALIDADES RUBI

O prefeito Mario Botion e o deputado federal Miguel 
Lombardi inauguraram em fevereiro, o Ambulatório de 
Especialidades Dr. Hélio Márcio Mamede, no Residencial 
Rubi. Voltado às especialidades médicas e com horário de 
atendimento estendido (das 7h às 19h), o Ambulatório 
tem 360 metros quadrados de área construída e abriga 
oito consultórios médicos – todos climatizados. Para a 
cerimônia de descerramento da placa inaugural, Botion 
esteve acompanhado do vice-prefeito Júlio Pereira 
dos Santos, da primeira-dama e presidente do Fundo 
Social, Roberta Botion, e dos secretários Vitor Santos 
(Saúde) e Dagoberto Guidi (Obras e Serviços Públicos).

Com instalações modernas e totalmente acessíveis, a nova 
unidade tem capacidade para receber 2.500 pacientes 
por mês, em 12 especialidades. Dentre os serviços, há 
avaliação anestésica, pediatria, neonatologia, ginecologia, 
endocrinologia, clínica médica, cardiologia pediátrica, 
geriatria, fisioterapia, fonoaudiologia, psicologia e 
nutrição. “O Ambulatório atenderá toda a população 
da cidade, em especial, a região sul, que é o principal 
vetor de crescimento do município”, reforçou Botion.
O investimento no projeto foi de R$ 979 mil. Desse total, R$ 
512 mil decorrentes de emenda parlamentar do deputado 
federal Miguel Lombardi e R$ 467 mil de recursos do próprio 
município. Outros R$ 150 mil foram destinados à compra de 
mobiliário e equipamentos, sendo R$ 75 mil provenientes 
de emenda do deputado e R$ 75 mil dos cofres municipais.

A construção do Ambulatório é a 13ª intervenção da 
administração municipal na área de saúde. Além do 
Pronto Atendimento do Abílio Pedro, inaugurado no ano 
passado, foram reformadas e ampliadas 11 Unidades 
Básicas de Saúde (UBS). “Todas essas obras visam atender 
mais e melhor a nossa população”, exclamou Botion.

Botion agradeceu o apoio dos vereadores aos projetos do 
Executivo, e ainda, elogiou o trabalho da Santa Casa, que será 
responsável pela gestão do Ambulatório. “Essa é uma obra 
de muitas mãos. É o resultado de um processo bem-feito, 
trabalhado com cuidado e que demonstra a determinação 
e a competência de todos os envolvidos”, disse o prefeito.

O Ambulatório de Especialidades está inserido em um 
complexo habitacional de interesse social, que abriga 
o Residencial Rubi, empreendimento inaugurado em 
2017, com 900 moradias populares, e a Emeief Profª. 
Raquel Aparecida Gonçalves Franceschi, aberta em 2018, 
onde estudam 500 alunos. “Até o final dessa gestão, nós 
continuaremos fazendo entregas importantes, dentro 
do programa Limeira Ativa e Saudável”, frisou Botion.

Ressaltando a importância do novo serviço, no sentido de 
“salvar vidas”, Miguel Lombardi falou do compromisso e 
da honra de servir o próximo. “Agradeço a oportunidade 
de estar em um lugar que certamente já está abençoado 
por Deus. É um momento diferenciado da nossa carreira”, 
afirmou o deputado. “Nossa cidade aparece como 
referência nas áreas de saúde e segurança, graças a 
pessoas de bem, como o prefeito Mario Botion, e a todas 
as pessoas que colaboraram nesse projeto”, completou.

No evento de inauguração, o presidente da Câmara 
Municipal, Sidney Pascotto (Lemão da Jeová Rafá), destacou 
a localização estratégica da nova unidade e a qualidade 
da gestão da Santa Casa. “Postos de saúde reformados 
e população bem atendida. Todos nós ganhamos com 
uma boa administração”, disse. A vereadora Erika Tank, 
por sua vez, falou sobre o sentimento de gratidão 
pelas ações da prefeitura e do Fundo Social, em prol da 
população mais carente. “Um povo que precisa de saúde 
e que tem a mão estendida com um complexo como 
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HOMENAGEM

EVENTO DE INAUGURAÇÃO esse é algo muito importante”, comentou a vereadora.

A parceria com a Santa Casa foi avaliada positivamente pelo 
secretário de Saúde, ao observar que o modelo adotado pelo 
Ambulatório – direcionado às especialidades - poderá ser 
levado a outras unidades do município. “Temos uma estrutura 
adequada para ir além de uma UBS”, declarou Vitor Santos.

Emocionado, o provedor da Santa Casa, José Roberto Piccinin, 
expressou a satisfação de atender a população em mais esse 
novo espaço. “Nenhuma outra prefeitura da região tem uma 
unidade como essa. Os moradores do Rubi e de todo município 
podem ficar felizes. Esse é um serviço diferenciado”, falou.

Síndica do Residencial Rubi há três anos, Alessandra 
Silva de Oliveira disse que se sentia privilegiada por 
morar tão perto de uma unidade de saúde. “Temos 
um centro de especialidades e com horário de 
atendimento maior. É uma bênção para todos nós.” 

Outra moradora do conjunto habitacional, Juliana Tibúrcio 
da Silva, de 35 anos, afirmou que costuma recorrer ao Pronto 
Atendimento Infantil (Hospital da Criança), no centro da 
cidade, quando precisa de médico para o filho, de cinco anos. 
Nesta sexta, ela chegou cedo ao Ambulatório para agendar 
consulta com o pediatra para ele. “Vai ficar mais fácil agora. 
Muitas pessoas que não têm carro serão beneficiadas.”

Por meio da Lei Nº 6.274, de autoria do prefeito Mario Botion, 
o Ambulatório recebeu o nome do médico anestesista Hélio 
Márcio Mamede, que atuou em Limeira por mais de 30 anos. 

Natural de Uberaba, dr. Mamede era casado com a também 
médica, Priscila Gonçalves Magri Mamede, e deixou um 
filho, Marcelo. Falecido em 2018, aos 67 anos, o médico 
integrava o corpo clínico da Santa Casa e era cooperado 
da Unimed. Para representá-lo, a cerimônia contou com 
a presença do amigo, dr. Pedro Roberto de Paula. “Em 
nome de todos os colegas da Faculdade de Medicina de 
Uberaba, deixo aqui o sentimento de gratidão”, frisou.

Prestigiaram o evento, os vereadores Helder do Táxi, Jorge de 
Freitas, Estevão Nogueira, Wagner de Souza Rodrigues Costa, 
Mayra Costa, Lu Bogo, Claudemir Vieira (Mir do Lanche) e 
Wagner Barbosa, secretários e diretores da prefeitura, o 
diretor de Vigilância em Saúde e presidente do Conselho de 
Saúde, Alexandre Ferrari, o conselheiro de Saúde, Welber 
Elias, a diretora operacional da Santa Casa, Terezinha 
Guarnieri – acompanhada de integrantes do corpo clínico do 
hospital e dos funcionários que irão atuar no Ambulatório 
– a diretora da Emeief Profª. Raquel Aparecida Gonçalves 
Franceschi, Alessandra Pascotto, síndicos e moradores do 
Residencial Rubi e munícipes de outras regiões da cidade.
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BANCO DO POVO GUARDIÃO NOTA 10

 Em 2019 Banco do Povo completou 20 anos de 
atuação em Limeira. Neste período, o programa, que é uma 
parceria entre o Estado de São Paulo e o município, realizou 
mais de três mil contratos e emprestou cerca de R$ 14 
milhões.

 O Banco do Povo promove a geração de empregos 
e renda na cidade por meio de empréstimos para 
empreendedores informais e formais, com taxas de juros 
que variam de 0,35% a 1% e com limite de até R$ 21 mil 
para empreendedores informais e Microempreendedores 
Individuais (MEIs), 50 mil reais para Microempreendedores 
(ME) e Empresas de Pequeno Porte (EPP).

 O programa dispõe de mais de R$ 3 milhões para 
empréstimo e oferece linhas de crédito voltadas para 
investimentos em negócio próprio. Para tanto, é necessário 
que o empreendedor tenha nome limpo e apresente toda 
a documentação em ordem. Além disso, a inclusão de um 
avalista auxilia no processo de análise.

 O Banco do Povo de Limeira atende de segunda a 
sexta-feira das 9h às 16h e está localizado na rua Tiradentes, 
1366, Centro, no primeiro andar do Pátio Office. Os telefones 
para contato são 3404-6541, 3404-6543 ou 3404-6544.

 O projeto Guardião Nota 10, do Departamento de 
Proteção e Bem-estar Animal (DPBEA), da Secretaria de 
Meio Ambiente e Agricultura, esteve em 2019 com mais de 
quinhentas crianças da rede municipal de ensino. O intuito 
da iniciativa é o de transmitir de forma lúdica ao público 
infantil informações sobre guarda responsável de animais 
de estimação, cuidados básicos e prevenção de zoonoses.

 O conceito de guarda responsável abrange todos 
os procedimentos que um tutor deve ter em relação aos 
cuidados com o animal que já tem ou que deseja adotar.
São abordados temas como vacinação anual (inclusive 
anti-virais), manutenção do animal nas dependências 
da residência, utilização de coleira e guia para passeios, 
importância da castração e da microchipagem, a 
necessidade da utilização de plaquinha de identificação na 
coleira, de um abrigo adequado contra interpéries, entre 
outros.

 Receberam o projeto as Emeiefs Pastor Ismael 
Pereira Lago, Profa. Egle Maria Ciarrochi,  Raquel Aparecida 
Gonçalves Franceschi, Dr. Waldemar Lucatto, José Paulino 
Araújo Vargas, CIs Waldimir Jorge Schinor, Aldelena Baraldi 
Fonseca Santos, Lucinda Tank Kühl e Ceiefs Profa. Jamile 
Caram de Souza Dias e Rafael Affonso Leite.
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 Educação, amor e gratidão são as palavras que 
definem a jornada da Educadora Social, Dirce dos Santos 
Pereira. São 20 anos trabalhando como servidora pública 
no Centro Comunitário do Jd. Cecap, onde, todos os anos, 
mais de 200 crianças e adolescentes têm a oportunidade de 
participarem de atividades esportivas e serem capacitados 
por profissionais da área, gratuitamente. Crianças e 
adolescentes que, segundo Dirce, após passarem por ela 
seguem o “caminho do bem” e fazem boas escolhas para o 
futuro.

 Sua história com a Prefeitura de Limeira começou 
na década de 90, quando já atuava na área da educação, 
porém como professora. Decidiu, então, prestar o concurso 
público e se arriscar em uma nova carreira no serviço social. 
“Deixar a sala de aula para trabalhar no Centro Comunitário 
foi a melhor coisa que eu fiz. As duas funções envolvem a 
educação, mas hoje eu adoro trabalhar com a parte social”, 
conta. 

 Dirce é responsável pelo acompanhamento de 
todos que passam pelo Centro Comunitário do Jd. Cecap. 
É ela quem recebe as crianças após a matrícula e preenche 
os prontuários pedagógicos, além de ser a responsável por 
conhecer as famílias e encaminhá-las à assistência social, 
quando necessário. Com sua jornada intensa de trabalho, 
ela compartilha que, mesmo em meio ao cansaço do dia a 
dia, ama o que faz e revela que não pretende parar. “É um 
cansaço gostoso. Esse serviço me mantém viva e é por isso 
que mesmo detestando acordar cedo eu me levanto e vou 
trabalhar”. 

SERVIDOR EM FOCO

 Para Dirce, um dos grandes privilégios que seu 
emprego proporciona é poder ver as crianças que passaram 
por ela, depois de adultos, com família e carreira formada. 
Ela diz que sempre que os encontra se sente abençoada 
e orgulhosa pelo trabalho desenvolvido. Cada um que é 
atendido pela educadora, acrescenta um ensinamento de 
vida e mesmo com mais de 60 anos de idade, ela diz ter 
uma conexão com eles e se sente bem por ter um bom 
relacionamento com a garotada. “A gente se entende”, diz. 

 Após tantos anos trabalhando no mesmo local, 
Dirce é valorizada e muito querida por todos os profissionais 
do Centro Comunitário. Apesar de, apelidada pelos colegas 
como “Dirce do Cecap”, ela garante que o lugar não é só 
dela e só alcançou êxito graças ao bom desempenho da 
equipe que a acompanha. 

 Segundo ela, desde a prática do esporte até as 
atividades lúdicas que são desenvolvidas em sala e na 
quadra, existe um coração cheio de amor e que busca 
atender cada criança de maneira excelente. Sua equipe 
sempre pode contar com ela, assim como ela tem o apoio 
de cada companheiro de trabalho.

 Ao relembrar a sua história como servidora pública, 
Dirce se apega a uma palavra: gratidão. Para ela, esses foram 
os melhores anos de sua vida e sente que o seu trabalho faz 
parte de algo especial. O reconhecimento e a gratidão das 
crianças que passaram por ela e das mães que acreditaram 
em seu trabalho não ficam encobertos. Ao pegar um ônibus 
ou andar nas ruas da cidade ela é parada e elogiada. “As 
mães me encontram na rua e falam ‘graças à Deus que 
você cuidou do meu filho’. Os meninos depois de grande 
me procuram, me agradecem e deixam os seus filhos para 
serem atendidos por mim também”, comenta.

 A servidora desta edição não limitou o seu trabalho 
a apenas uma criança e nem se dedicou somente em servir 
um espaço determinado, mas foi além e desenvolveu, 
com muito amor, um trabalho que ultrapassa gerações. 
Ela compartilha, ainda, um ensinamento aos demais 
servidores.“Trabalhem com o coração aberto, com vontade 
e respeito pela população. Não pensem apenas no bairro 
em que atuam, mas pensem em Limeira como um todo”.  
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SEJA UM DOADOR DE SANGUE 

 A doação de sangue é muito importante para 
manter os estoques do município em dia. Não é preciso um 
motivo especial para ser um doador, mas sendo você pode 
salvar até quatro vidas. 

 Atualmente, o Banco de Sangue da Santa Casa 
tem em média 900 doadores de sangue por mês, onde as 
mulheres doam sangue de três em três meses e os homens 
de dois em dois meses.  

Para ser doador você precisa:

- Ter entre 16 e 69 anos;

- Tomar café da manhã leve;

- Ser saudável;

- Pesar 50kg ou mais;

- Apresentar na recepção documento com foto (RG ou CNH) 
e o Cartão Nacional do Sistema Único de Saúde (SUS).

 O Banco de Sangue de Limeira fica localizado na 
Av. Antonio Ometto, 675, Vila Claudia, ficando aberto nos 
seguintes dias e horários: de segunda-feira à sexta-feira das 
7h às 14h; e aos sábados das 7h às 11h. 

BANCO DE SANGUE

  O Banco de Sangue da Santa Casa é referência para 
outros hospitais da cidade e também da região. “Qualquer 
doação – seja pela primeira vez ou de repetição - é bem-
vinda. E sempre estamos necessitando de mais bolsas”, fala 
a coordenadora do banco, Samira Silveira.

 Maria Rosimery da Silva, auxiliar geral, é doadora 
de repetição. Todo ano ela doa três vezes. “A primeira vez 
vim para ajudar um tio do meu marido, que iria passar por 
uma cirurgia. Depois disso senti a necessidade de doar 
outras vezes. Faz muito bem, principalmente para quem 
doa”, avalia. Quem também tem a carteirinha de doadora 
é Luciana Renata Mahmoud. “As pessoas precisam acabar 
com alguns mitos. O sangue que doamos não faz falta 
depois. Pelo contrário. Ele se renova”, pontua.
 
 O prefeito Mario Botion também fez a sua parte. 
“Não é a primeira vez que faço a doação. Já repeti esse 
gesto de amor em outras ocasiões. É simples, mas de 
grande valor”, cita. O prefeito doou sangue juntamente ao 
engenheiro agrônomo Elano Torquato, que até o ano de 
2013 fazia doações esporádicas. De seis anos pra cá esse ato 
passou a se tornar rotina em sua vida. Ele faz quatro doações 
anuais – que é o limite máximo para os homens. “É uma 
situação muito tranquila. Pessoas que nem conhecemos 

podem ter suas vidas salvas pelo nosso sangue”, fala. Mario 
Botion emenda: “não custa nada. O meu apelo é para que as 
pessoas, que tenham condições, doem sangue. Com certeza 
salva vidas, mas o doador se sente satisfeito sabendo que o 
seu sangue vai correr em outras veias e devolver a vida para 
crianças, mulheres e homens. É gratificante demais”.

Doar sangue pode salvar vidas, e o  Banco de Sangue da 
Santa Casa de Limeira fornece hemocompenentes para os 
principais os hospitais da cidade
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PROGRAMA DE QUALIDADE DE VIDA PARA SERVIDORES

 Trabalhar hábitos de vida que envolvam a prática 
regular de atividade física, alimentação saudável e saúde 
física e emocional dos servidores. Estes são os propósitos do 
Programa de Qualidade de Vida criado em 2017. A iniciativa 
é do Departamento de Gestão de Pessoas, da Secretaria 
de Administração, em parceria com a FCA/Unicamp e tem 
a coordenação da professora mestre e servidora Paula 
Secomandi Donadelli.

 O programa chega ao seu terceiro ano de 
implementação e oferece aos servidores ginástica laboral, 
palestras educativas e orientação sobre ergonomia 
(disciplina científica que tem o intuito de otimizar o bem-
estar humano e o seu desempenho geral). Também há 
bate-papo sobre educação nutricional, atendimento 
individualizado para servidores com fatores de risco 
associados (diabetes, obesidade e hipertensão arterial), 
aulas de ioga, treinamento funcional, aulas de corrida 
e caminhada e um grupo de Educação Nutricional e 
Emagrecimento. “Com o programa buscamos passar aos 
servidores hábitos mais saudáveis, trazendo benefícios 
tanto para sua vida pessoal como profissional. Atualmente 
as ações são localizadas em sua maioria no Paço Municipal, 
mas também atuamos em outros locais, e as atividades fora 
do horário de trabalho são abertas a todos os servidores” 
citou Michel Azevedo Araujo, diretor do Departamento de 
Gestão de Pessoas.

 Segundo Paula, estas ações também motivam 

o servidor. “As atividades desenvolvidas contribuem de 
maneira significativa na promoção da qualidade de vida e 
bem-estar e denotam o reconhecimento e o cuidado que 
temos com nossos profissionais”, destacou.

 Foi com o início da ginástica laboral em seu setor que 
o analista de sistemas, da Secretaria de Gestão Estratégica, 
Leandro Ferreira, começou a participar do programa no início 
deste ano. “Eu me senti levado a participar e pude perceber 
os benefícios de imediato, alívio das dores crônicas, ganho 
de flexibilidade e melhora na postura” disse. Quando passou 
a participar das atividades desenvolvidas pelo programa, o 
analista possuía  indicadores clínicos desfavoráveis, como 
colesterol alto, hipertensão, distúrbios do sono e o início de 
um quadro ansioso. Atualmente, com 15 quilos a menos, 
Ferreira comemora os resultados obtidos. “Os indicativos 
médicos estão substancialmente melhores, mas é possível 
perceber outros benefícios como mais disposição e energia 
para o dia a dia.”

 Parte das atividades propostas pelo Programa de 
Qualidade de Vida são realizados no próprio ambiente de 
trabalho e nas dependências do Paço Municipal o que facilita 
a participação dos servidores. Essa facilidade de acesso foi 
o que levou Marizeti Cristiane de Almeida Provinciato, da 
Secretaria de Obras e Serviços Públicos, a participar desde 
o início em 2017. “Estar em sincronia com o meu horário 
de trabalho e principalmente não ter nenhum custo são 
alguns dos motivos que me levaram a estar no programa. 
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FILA POR ENDOSCOPIA É ZERADA

Recebemos acompanhamento completo e todas estas 
atividades podem ser revertidas em novos hábitos e ações 
que melhoram a nossa qualidade de vida”.

 Joelma Gonçalves Piovani levou parte de tudo o 
que aprendeu com a iniciativa para a família e também para 
os amigos. “O acompanhamento nutricional transforma a 
alimentação saudável em algo que cabe na sua rotina e no 
seu bolso e isso transforma a sua relação com a comida e 
você quer levar isso adiante” falou.

 Paula considera que a possibilidade de transformar 
a alimentação dos participantes e mostrá-los a interação 
entre hábitos de vida mais saudáveis e melhor qualidade 
de vida são os pontos mais importantes do programa. “O 
intestino é o nosso segundo cérebro, órgão com a maior 

concentração de neurônios depois do encéfalo e muitos 
problemas de saúde podem ser tratados e até mesmo 
curados com mudanças na alimentação.”  
 Marilene do Couto Scherre foi umas das servidoras 
que, por meio da participação no programa, conseguiu 
tratar alguns problemas de saúde e deixou a medicação 
de lado. “Eu perdi 14 quilos e com autorização médica 
pude deixar os medicamentos. Quando você passa a ter 
consciência alimentar em relação ao que você consome 
você tem nas mãos a chance de escolhas melhores que 
refletem positivamente na sua saúde. Com alimentação 
saudável estamos investindo em saúde” comentou.

 Para mais informações sobre as atividades, horários 
e inscrições entre em contato pelo telefone 3404-9656 ou 
pelo e-mail servidorativo@limeira.sp.gov.br.

 A Prefeitura de Limeira, por meio da Secretaria 
de Saúde, deu mais um importante passo para reduzir 
a fila de espera por consultas e exames. Após o “Mutirão 
Oftalmológico”, a pasta anunciou o atendimento integral da 
demanda por endoscopias no município.

 Em outubro de 2017, havia 2.539 exames 
aguardando agendamento. Já em outubro do ano seguinte 
(2018), o número caiu para 2.032. Em novembro havia 
181 exames em processo de agendamento, sendo que a 
capacidade de atendimento mensal da secretaria é de 380 
procedimentos.

 Segundo o prefeito Mario Botion, esse resultado 
foi conquistado a partir do investimento na contratação de 
serviços, em parte por meio do Consórcio Intermunicipal 
de Saúde da Região Metropolitana de Campinas - Norte 
(Cismetro), e de melhorias no processo de planejamento.

 Além das endoscopias, outro exemplo 
significativo da gestão na área de saúde são os exames de 
ultrassonografia. Quanto assumiu o governo, em 2017, os 
pedidos acumulados eram da ordem de 9.875. De acordo 
com os dados de também de novembro a fila de espera 
era de 1.941 pessoas, frente a uma capacidade de 4.382 
atendimentos realizados até dezembro.

A endoscopia é um procedimento médico que utiliza de 
um tubo flexível fino com uma câmera em sua extremidade 
para avaliar órgãos do sistema digestivo a fim de identificar 
doenças como refluxo, gastrite ou câncer.
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SEJA UM VOLUNTÁRIO 

 Ser voluntário é doar seu tempo, trabalho e 
talento para causas de interesse social e comunitário e 
com isso melhorar a qualidade de vida da comunidade. 
Existem diversas formas e oportunidades de participação, 
presencialmente ou à distância:

 -Realizando ações individuais - Por exemplo: 
profissionais liberais (médicos, advogados etc.) que 
atendem a uma organização social ou pessoas carentes, 
ou outras iniciativas como estimular matrículas de crianças 
em escolas, alfabetizar adultos, doar sangue, dar aulas de 
artesanato, incentivar a coleta seletiva de lixo.

 -Participando de campanhas - Por exemplo: as 
campanhas de doação de sangue, de coleta de livros, de 
brinquedos, de alimentos, de reciclagem de lixo, do trote 
cidadão, pela paz, pelo voto consciente, entre outras.
-Juntando-se a grupos comunitários - Apoiar a escola 
pública local, a associação de moradores ou atuando em 
alguma necessidade específica da comunidade como 
urbanização, saneamento e saúde, etc.

 -Trabalhando em Organizações Sociais - que atuam 
em diferentes causas e oferecem inúmeras oportunidades 
nas áreas da saúde, assistência social, educação, cidadania, 
cultura, meio ambiente.

 -Participando de Projetos Públicos - Trabalhando 
junto às diversas secretarias municipais e estaduais que 
visam à melhoria da cidade e das condições de vida da 
comunidade.

 -Sendo Voluntário em Escolas - Procurar alguma 
escola pública ou particular. Participar da Associação de 
Pais e Mestres da escola de seus filhos ou de outros projetos 
ligados ao voluntariado, por exemplo, Escola da Família que 
funciona nos finais de semana em todo o Estado de São 
Paulo.

COMO SER UM VOLUNTÁRIO NO MUNICÍPIO?

COMO A CENTRAL FUNCIONA?

COMO POSSO AJUDAR?

 A Central de Voluntários de Limeira é um programa 
da Prefeitura Municipal de Limeira, coordenado pelo Fundo 
Social de Solidariedade. O objetivo é identificar as demandas 
da sociedade e atendê-las por meio do voluntariado.

 -Cadastramos as organizações da sociedade civil e 
suas demandas;

 -Cadastramos os voluntários e suas áreas de 
interesse de atuação;

 -Fazemos o intermédio entre organizações e 
voluntários;

 -Capacitamos os voluntários e as organizações da 
sociedade civil;

 -Divulgamos as diferentes formas de ser voluntário;
Incentivamos parcerias entre sociedade civil, empresariado 
e poder público. 

 Realizando oficinas, aulas, palestras, auxiliando em 
eventos e desenvolvendo atividades nas áreas de:

Administração
Alfabetização
Artesanato
Atividades artísticas



EDIÇÃO 08- 2020| PÁGINA 15

Alfabeto do A a Z na Língua Brasileira de Sinais 
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Atividades físicas
Canto
Confecção de instrumentos
Contação de histórias
Costura
Cuidador
Dança
Eletricista
Fisioterapia
Informática
Jardinagem
Manicure
Marketing
Massoterapia
Medicina
Teatro
Organização de eventos
Pequenos consertos
Tocar instrumentos
Outros

ENDEREÇO

PARA SE INSCREVER 

SERVIDORES CERTIFICADOS EM CURSO DE LIBRAS

Local de Atendimento: Avenida Campinas, 115, Cidade 
Jardim

Horário de Atendimento: 2ª a 6ª feira, das 08h às 17h
Telefones:  3404-6287

Email: centraldevoluntarios@ceprosom.sp.gov.br 

 Para se inscrever o interessado pode acessar o site 
institucional da Prefeitura de Limeira pelo link: https://www.
limeira.sp.gov.br/.

 No rodapé da página onde é possível encontrar 
“Autarquias e Conselhos”, clicar em Fundo Social de 
Solidariedade. Na home page do Fundo localizar no menu 
suspenso a direita “Central de Voluntários”, no fim da 
página que abrirá o interessado encontrará um “Cadastre-se 
clicando AQUI” que o direcionará para a página de cadastro 
que é semelhante a esta ao lado.

 O mês de dezembro foi de muita alegria e satisfação 
para os alunos do curso de Libras (Língua Brasileira de Sinais), 
oferecido pelo Centro Educacional João Fischer Sobrinho 
(área auditiva/surdez). A turma constituída por servidores 
do Ceprosom e da Prefeitura de Limeira foi certificada no 
módulo intermediário pelo prefeito Mario Botion, que 
acompanhou a cerimônia de encerramento das atividades.

 Botion destacou a importância destas capacitações, 
que possibilitam a inclusão social de pessoas com deficiência. 
“Agradeço o envolvimento de todos os nossos colaboradores 
que estão aqui buscando maneiras de garantir acessibilidade 
por meio da compreensão e da utilização da língua – usada 
por pessoas com deficiência auditiva”, comentou.

 O curso é ministrado por Alexssandro Silva da 
Fonseca, que atua como professor de Libras há mais de dez 
anos com apoio da educadora Luciana Cristina Stradioto 
Ortolan. Ele destacou que “todos os alunos agora podem 
realizar a assistência de uma pessoa com deficiência 
auditiva”. Thiago Locatelli Aguilar, engenheiro da Secretaria 
de Urbanismo, teve esta experiência e garante que a 
dedicação em aprender a língua vale a pena. “Quando você 
consegue atender e percebe que a pessoa se sente incluída 
é totalmente gratificante”, disse.

 Segundo a coordenadora da unidade, Marina 
Alencar, a ideia é que novas turmas sejam criadas este ano.



EDIÇÃO 08 -2020 | PÁGINA 16

DE SERVIDOR PARA SERVIDOR

NOS INDIQUE ALGO
Conhece uma série, música, livro ou artista que todos deveriam conhecer? 

Nos mande um e-mail em imprensa@limeira.sp.gov.br com o assunto “De Servidor para Servidor” que publicaremos a sua 
indicação 

 Grey’s Anatomy é aquela série que todos nós já 
ouvimos falar, mas que quando pensamos em começar 
nos desanimamos ao descobrir que ela possui mais de 350 
episódios. E pasmem, segundo a criadora Shonda Rhimes, 
enquanto a atriz principal, Ellen Pompeo, topar continuar 
com as gravações a série seguirá. Mas para Ronald Gonçales, 
diretor de Formação para as Artes, da Secretaria de Cultura, 
que é o nosso servidor a indicar algo nesta edição, apesar 
de causar certa “preguiça” em muitos telespectadores mais 
ávidos pelo término de uma série, Grey’s Anatomy vale cada 
um de seus muitos episódios. 

 Segundo ele a série vicia justamente por conta de 
seu enredo. “Depois que você se entrega, não consegue 
mais parar de assistir, é um episódio melhor que o outro - e 
vicia. Vicia muito”, disse. 

 Basicamente a série retrada a vida de Meredith 
Grey, que é interna do hospital Seattle Grace, um dos mais 
rígidos programas de residência médica do país e de seus 
amigos de trabalho: Cristina Yang, Isobel Stevens, George 
O’Malley e Alex Karev. 

 Dando luz as questões de vida amorosa de cada um, 
a loucura diária da rotina de trabalho, as descobertas, os 
medos e as ambições, são apenas alguns dos aspectos que 
tornam Grey’s uma série particularmente interessante para 
o público em geral. 

 Para Gonçales, o sucesso da série é justamente esta 
sua pegada para além do ambiente médico. “Não temos 
acesso apenas as histórias instigantes dos médicos. Elas, as 
histórias, confundem-se com as dos pacientes e, em muitos 
casos, reviravoltas transbordam adrenalina, emoção e até 
raiva. Tudo isso é o recheio de um enredo muito, muito 

envolvente, competente e original, assinado pela incrível 
Shonda Rhimes” contou.

 Apesar da troca de elenco, um forte da série sem 
dúvida é a sua capacidade de inovar e de ser ainda assim 
igualmente envolvente. Não podemos esquecer que desde 
o primeiro episódio, datado de 2005, já se passaram 15 
longos anos e a legião de fãs tem crescido progressivamente. 
“A série é incansável e até quando você fica bravo demais 
com certos finais, uns bem trágicos - é verdade -, continua 
apaixonado, chorando, rindo e aplaudindo e isso é único de 
Grey’s Anatomy”.  

 Grey’s Anatomy é aquela série que ou você ama ou 
você simplesmente odeia, não há um meio termo, mas é 
preciso antes de mais nada dar uma chance para ela, não é 
mesmo? Mas por que achamos que você precisa dar uma 
chance para a história de Meredith Grey? 

 Embora a ideia de venda de Grey’s Anatomy seja 
a mirabolante vida dentro de um hospital para residentes, 
a série vai muito além disso e fala com cada um de seus 
telespectadores, dando-lhes uma nova perspectiva de 
vida, de morte, uma nova perspectiva para a qual vale a 
pena lutar. Grey’s Anatomy não fala sobre médicos e seus 
pacientes, Grey’s fala sobre todos nós e os dilemas de nossa 
vida.

 Como se tudo isso já não fosse o bastante para 
darmos uma chance a esta incrível série, temos atores 
brilhantes que se desenvolveram muito bem nos papéis aos 
quais foram designados, como é o caso da atriz Sandra Oh, 
que interpreta a admirável Cristina Yang. 

O QUE NÓS ACHAMOS?
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BOSQUE DOS SERVIDORES

 Sob um clima de forte emoção, o Departamento de 
Gestão de Pessoas, ligado à Secretaria de Administração, 
lançou no último trimeste de 2019 o Bosque dos Servidores. 
A iniciativa contempla o plantio de mudas de espécies 
diferentes, dentre elas árvores de grande porte, frutíferas e 
floríferas, em uma área verde do Jd. Aeroporto. A iniciativa 
homenageou os profissionais aposentados em 2018. Ao 
todo, 140 servidores participaram do lançamento.

 O secretário de Meio Ambiente e Agricultura, 
Paulo Trigo, representou o prefeito Mario Botion, ao 
lado do secretário de Administração Luiz Battistella. Na 
ocasião, Trigo destacou que o plantio colabora de maneira 
significativa com o meio ambiente e com o projeto de 
arborização da cidade. “A semeadura destas árvores 
possibilita que transformemos as áreas verdes do município 
em verdadeiros pulmões” disse.

 Battistella cumprimentou os servidores e destacou 
a importância do envolvimento daqueles que já se 
aposentaram. “Este projeto traz benefícios consideráveis 
para a municipalidade, mas acima disso mostra uma 
valorização do funcionalismo público”.

 Para Ada Rússia Beduschi, que atuou como 
professora da rede por mais de 25 anos, o reconhecimento 
é gratificante. “É uma homenagem original e muito bonita. 
Poder cuidar do meio ambiente e contribuir para a sua 
preservação é melhor do que qualquer tipo de presente e 
fazer parte deste projeto é grandioso” comentou.

 O Bosque dos Servidores é um projeto que visa 
o plantio de árvores de diferentes espécies para todos os 
servidores aposentados anualmente pelos próximos dez 
anos. “A ideia é reconhecer o trabalho e a trajetória do 
servidor enquanto ele estava na ativa e é uma maneira 
para que ele deixe o seu legado, permitindo que continue 
fazendo bem para a  cidade”, citou Michel Azevedo Araujo, 
diretor do Departamento de Gestão de Pessoas.

 Na ocasião, Trigo parafraseou uma citação de 

Nelson Henderson que denota a magnitude do projeto. 
“O verdadeiro significado da vida é plantar árvores, cujas 
sombras você não espera sentar”. O secretário destacou 
ainda que o ato de semear uma muda é um gesto de 
altruísmo pensando no bem-estar coletivo.

 A servidora aposentada Maria Aparecida, que atuou 
por dez anos como educadora, ficou mais do que feliz com a 
homenagem. “A valorização do servidor é muito importante 
e feito desta maneira é ainda mais recompensante. Estamos 
contribuindo com o meio ambiente”, enfatizou.

O PLANTIO



EDIÇÃO 08 -2020 | PÁGINA 18



EDIÇÃO 08- 2020| PÁGINA 19

+VISÃO 

 A segunda edição do +Visão, mutirão oftalmológico 
da Prefeitura de Limeira, realizou cerca de 700 cirurgias, 600 
de catarata e 100 de pterígio. O mesmo mutirão atendeu 
2.254 pacientes em consultas de 5 a 18 de dezembro de 
2019. O investimento foi de aproximadamente R$ 700 
mil, com recursos provenientes do próprio orçamento 
municipal.

 O prefeito Mario Botion destaca que os resultados 
da primeira edição realizada em outubro do ano passado, 
com 1.400 consultas e 348 cirurgias, também foram 
positivos e que população tem aprovado a iniciativa. “Os 
pacientes apontaram a excelência do +Visão, que tem a 
finalidade de acabar com a fila de espera”, disse Botion, 
ao lembrar que a oftalmologia era a principal demanda na 
saúde, assim que ele assumiu a administração municipal - 
em janeiro de 2017. 

 O mutirão +Visão, foi viabilizado por meio do 
Consórcio Intermunicipal de Saúde da Região Metropolitana 
de Campinas – Norte (Cismetro). Segundo o Executivo 
essa é mais uma iniciativa dentro do programa Limeira 
Ativa e Saudável. “Com determinação e um trabalho sério 
de gestão, estamos levando mais qualidade de vida para 
nossos munícipes”, destaca.

 Waine Lodi, 66 anos, é aposentado e operou 
catarata da vista direita. “O mutirão foi excelente. Foi uma 
ótima iniciativa do prefeito, a quem agradeço muito”, falou. 
Já Almerindo Marques da Costa, também tem 66 anos e 
fez cirurgia de catarata no olho direito. “Foi tudo ótimo. 
Só tenho a elogiar o atendimento dos médicos e demais 
funcionários. O prefeito está de parabéns”, comentou. 
“Deu tudo certo, estou muito feliz. O atendimento foi 
maravilhoso”, definiu Laurindo José dos Santos, 67.
 
 Outra pessoa que ficou satisfeita com o atendimento 
é Eloize Rodrigues. Moradora do Nossa Senhora das 
Dores, ela vinha esperando um encaminhamento para 
a especialidade há algum tempo e o segundo mutirão 
oftalmológico permitiu a consulta. Ela descobriu que tinha 
catarata, o que comprometia 100% de sua visão do olho 
direito e 80%, do esquerdo. “Todos foram muito atenciosos 
e agora estou enxergando perfeitamente. Essa iniciativa é 
perfeita, melhor coisa que foi feita”, citou.
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 Unidade Básica de Saúde (UBS) e Pronto 
Atendimento do Jd. Parque Hipólito 1 “Dra. Célia Salibe Zalaf 
Guarino”. A UBS Hipólito 1 foi a sétima unidade a receber 
melhorias da atual gestão.  

 O espaço ganhou mais um consultório médico, 
banheiro novo para os pacientes e ampliação da sala dos 
agentes comunitário de saúde, da cozinha e da farmácia, 
esta última, também foi realocada para aperfeiçoar o fluxo 
de pacientes. As ações também incluíram reforma completa 
do Pronto Atendimento, pintura interna e externa do prédio, 
reparos no telhado e calhas e mudanças para garantir a 
acessibilidade plena às pessoas com deficiência. Os recursos 
foram da ordem de R$ 300 mil reais, provenientes de 
emenda parlamentar do deputado Miguel Lombardi.

 O prefeito Mario Botion e o deputado federal Miguel 
Lombardi entregaram as obras de reforma e ampliação da 
UBS Cecap - “Dr. Antônio de Luna”, que atende em média, 
5.291 pessoas por mês. Os trabalhos na UBS Cecap incluíram 
a ampliação da farmácia e da recepção, consertos do telhado 
e das calhas, troca de portas e batentes, reparos elétricos 
e hidráulicos, substituição de pisos em alguns ambientes e 
pintura interna e externa. 

LIMEIRA ATIVA E SAUDÁVEL

No último trimestre foram entregues três reformas em Unidades Básicas de Saúde (UBS)
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 Na cerimônia de descerramento da placa, Botion 
agradeceu o esforço dos funcionários da unidade, que deram 
continuidade ao atendimento de saúde, mesmo durante 
as reformas. Paralelamente à reforma, a UBS Hipólito 1 
recebeu equipamentos novos: ventiladores, duas cadeiras 
odontológicas, oito longarinas, dois aparelhos de TV, entre 
outros. Os equipamentos também foram adquiridos pelo 
município com verbas liberadas pelo deputado federal, 
que totalizaram R$ 30 mil. “Parabéns a todos os envolvidos 
nesse trabalho. É uma alegria muito grande participar 
desse momento e entregar essas melhorias”, comentou. 
O deputado falou, ainda, sobre a seriedade da gestão 
do prefeito Mario Botion. “Essa é uma administração 
competente, que cumpre prazos. O município merece o 
recebimento desses recursos”, afirmou.

 O imóvel foi integralmente reformulado para 
garantir acessibilidade completa aos munícipes. Houve nova 
identificação visual e climatização da farmácia e da sala de 
vacinação. 

 O investimento foi de R$ 230.792, sendo R$ 130.792 
de recursos do próprio município e R$ 100 mil provenientes 
de emenda parlamentar do deputado federal.
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 As melhorias na UBS Cecap não se limitaram à 
estrutura física, R$ 50 mil foram destinados à compra de 
mobiliário e equipamentos novos, também por meio de 
emenda do deputado federal Miguel Lombardi. Entre as 

aquisições, estão 12 longarinas, nove cadeiras giratórias, 
oito computadores, uma cadeira odontológica e uma mesa 
ginecológica elétrica, este último item, por solicitação da 
vereadora Erika Tank.

U
BS

  P
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 A UBS Planalto recebeu diversas melhorias, 
como construção de estacionamento para pacientes e 
funcionários, construção da farmácia, reparo elétrico e 
hidráulico, reparo do telhado e troca das calhas, pintura 
interna e externa, acessibilidade completa, ampliação de 
consultórios médicos, construção de banheiros novos, 
paisagismo, construção de espaço de convívio para a 
comunidade, reparo da rede de esgoto e pluvial, além 
de nova identificação visual interna e externa. A unidade 
também será, em breve, totalmente climatizada, inclusive 
na recepção. 

 O investimento na reforma e ampliação é da 
ordem de R$ 544.230,46, sendo R$ 449.500 provenientes 
de emenda parlamentar do deputado federal Miguel 
Lombardi e R$ 94.730,46 de recursos do próprio município. 
Outros R$ 18 mil, também de emenda do deputado, foram 
utilizados para compra de equipamentos e mobiliário, 
como: oito longarinas, dois computadores, uma incubadora 
de testes biológicos, uma mesa ginecológica adaptável, 

sete ventiladores, um tanque, um desfibrilador externo 
automático, uma geladeira e um notebook. 

 O prefeito Mario Botion destacou que essa é a 
nona UBS a receber investimentos da atual administração: 
Nova Limeira, Nova Suíça, Novo Horizonte, Nova Europa, 
Jd. Aeroporto, Graminha, Jd. Parque Hipólito 1, Cecap e 
Planalto. É a décima entrega na saúde, incluindo o Pronto 
Atendimento do Abílio Pedro. 

 Conforme o chefe do Executivo, todo esses 
investimentos fazem parte do programa Limeira Ativa e 
Saudável. “A saúde em Limeira tem avançado cada vez mais 
e muito bem, ampliando o atendimento de qualidade à nossa 
população”, observou. Botion destacou a importância do 
trabalho do deputado Miguel Lombardi para a conquista de 
verbas que possibilitam a reforma de espaços importantes 
na cidade. O prefeito também lembrou do papel dos 
vereadores e, principalmente, o apoio dos servidores 
durante a reforma.
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RECOLOCAÇÃO NO MERCADO DE TRABALHO

 De janeiro a dezembro de 2019 foram ofertadas 
2.671 vagas em cursos promovidos pelo Fundo Social de 
Limeira e pelo Ceprosom (Centro de Promoção Social 
Municipal). Desse total, 129 foram de corte de cabelo 
masculino. E o que chama a atenção é o ingresso de alunos 
no mercado de trabalho. Exemplo disso é o recém-formado 
Josué Wesley de Almeida, 20 anos. “Através do curso aprendi 
bastante. Tinha apenas noção básica e agora aprimorei 
algumas técnicas””, conta ele, que se tornou sócio dos seus 
dois irmãos – Daniel e William – numa barbearia instalada 
no Jardim Ernesto Kühl.

 Lucas William da Silva acabou de inaugurar uma 

barbearia na cidade. E de cara contratou profissionais 
formados pelo curso do Fundo Social. “Acompanhei o curso 
antes da contratação, e constatei que as aulas são de alta 
qualidade. Não tive dúvidas. Optei por contratar recém-
formados do curso”, diz. Esse reconhecimento é motivo 
de orgulho para a primeira-dama e presidente do Fundo 
Social, Roberta Botion. “Isso comprova a qualificação dos 
nossos cursos. O fato de acabarem as aulas e, em seguida, 
já conseguirem uma vaga no mercado de trabalho me deixa 
imensamente feliz”, comenta.

 O proprietário da barbearia contratou quatro ex-
alunos do curso do Fundo Social – Bruno Henrique Ferreira 
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de Souza, Wendel Barbosa da Silva, Lucas dos Santos de 
Freitas e Michel Acácio Andrade. “Eles são extremamente 
competentes”, destaca. “Vou me empenhar para fazer 
o meu melhor. E espero, daqui pra frente, ajudar outras 
pessoas com a minha profissão e conhecimento”, cita 
Michel.

 O alagoano Wendel fala de sua gratidão. “Graças 
ao curso hoje eu estou empregado. Não sabia praticamente 
nada. Agora, não. Estou qualificado e reconheço a qualidade 
do curso. Lugar, materiais, técnicas e a dedicação da 
professora (Verônica Torres) fizeram a diferença. É tudo 
ótimo. Tivemos acesso ao que há de melhor no mercado”, 

elogia Wendel.

 Quem também demonstra satisfação é Bruno 
Henrique. “Não imaginava que em pouco tempo estaria 
empregado. Tudo aconteceu tão rápido. O curso me trouxe 
um outro nível de conhecimento em relação ao corte de 
cabelo masculino. Não quero parar. Pretendo me qualificar 
ainda mais”, revela. Roberta Botion também reconhece 
a qualidade do curso e a dedicação dos profissionais 
responsáveis por ele. “Isso é resultado de um trabalho em 
conjunto. Alunos dedicados e professores dispostos a dar o 
seu melhor. E acima de tudo dividir o seu conhecimento”, 
observa a primeira-dama.
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VANTAGENS 

TEM DESCONTO 
ESPERANDO POR VOCÊ!

CORRA PARA APROVEITAR 

A Prefeitura de Limeira, em parceria com empresas da cidade oferece descontos aos servidores públicos. Para 
usufruir do benefício basta apresentar o crachá de identificação funcional ou holerite atual e documento com 
foto junto aos estabelecimentos parceiros.

Confira abaixo as empresas associadas:

Alimentação 
Shopping Pátio Limeira (Rua Carlos Gomes, 1321 – Centro)

Café Floresta Gourmet

Telefone: (19) 3702-9578
Desconto de 10% nas compras.

Greto’s Fast Food 

Telefone: (19) 3445-3333
10% de desconto nos pratos individuais (se-

gunda a sexta-feira).Desconto não cumulativo. Os 
pratos devem ser consumidos no local.

* Não é válido para servidor público aposen-
tado.

Griletto 

Telefone: (19) 3443-4950
Refrigerante ou suco de 300ml na compra de 

uma refeição.
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Hot Dog Express 

Refrigerante ou suco de 300ml na compra de uma refeição.
Parmeggio Limeira 

Cardápio exclusivo com preços a partir de R$12,99 e 1 Refrigerante ou Suco de 300 ml na compra de uma 
refeição.

Risotto Mix 

Telefone: (19) 3443-3698
10% a 15% de desconto no cardápio ou Suco de 300ml na compra de uma refeição.
* Não é válido para servidor público aposentado.

Santa Malvina

Av. Santa Barbara, nº 1.841 | 19-98872-0142 (WhatsApp) 
15% em qualquer prato e bebida.

Spoleto

Telefone: (19) 3443-6351
Servidores municipais têm o direito à “bebida lojista” na loja SPOLETO, comprando um prato com valor ex-

cedente a R$ 21,90.
As bebidas fornecidas aos funcionários são: REFRIGERANTES (qualquer sabor), ÁGUA ou uma SOBREMESA 

MIL FOLHAS (massa folheada recheada de nutella ou creme).

Churrascaria e Restaurante Tradição

Avenida Fabrício Vampré, 256 – Jardim Piratininga | Telefone: (19) 3441-7986
10% de desconto no almoço self-service por quilo, de segunda a sexta-feira, das 11h às 15h.

Churrascaria Portal do Sul 

Rua Senador Vergueiro, 925 – Centro | Telefone: (19) 3452-6445
15% de desconto no preço do quilo da refeição do servidor e acompanhante.

Restaurante do Caminhoneiro 

Rua Dr. Alberto Ferreira, 30 – Centro | Telefone: (19) 98873-9350
Refrigerante ou suco de 300ml na compra de uma refeição.

Churrascaria Gaúcho Grill  

Rua Duque de Caxias, 476 - Centro | (19) 3701-4763 e 98349-5060
Desconto no buffet Self Service (à vontade): Com Churrasco - R$ 25,90; Sem Churrasco - R$ 22 (por pessoa).

Viver Mais Produtos Naturais 

Av. Maestro Xixirri, nº 277 | 3713-9000 e 99785-4740 (WhatsApp) |vivermaisprodutosnaturais19@gmail.
com

Desconto de 6% em todos os produtos da loja. Cartão Fidelidade do Programa “Viva bem, Ganhe Mais”: a 
cada compra acima de R$50 ganha-se 1 adesivo. Completando 10 adesivos, ganha-se uma compra no valor de 
R$50.

OUTRAS LOCALIDADES:
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Emporium Óptico  

Rua Alferes Franco, 314 – Centro | Telefones: (19) 3442-3855 e 3452-9067
10% de desconto à vista ou 5% de desconto a prazo, nos produtos da loja.

Santhopé 

Rua Treze de Maio, 150 - Centro | Telefones: (19) 98447.6500
Desconto de 10% em todas as compras: a vista, débito ou crédito, podendo dividir o valor em até 4x sem 

juros. 
Cartão Fidelidade desde a primeira compra, sendo concedido, após 10 compras, vale de R$ 100,00.

Fabrispuma Colchões e Móveis 

Rua Santa Cruz, 1295 – Centro | Telefone: (19) 3444-6218
10% de desconto, inclusive sobre promoções divulgadas.
* Desconto válido apenas nesta loja.

Krepischi Lar & Construção

Rua 13 de maio, 165 – Centro | Telefone: (19) 3704-3630
13% de desconto para pagamento à vista ou parcelado em até 3x no cartão de crédito.
* A oferta não é válida para produtos promocionais, pois já estão com desconto.

Papelaria MEC (Material Escolar) 

Rua Cunha Bastos, 821 - Centro | Telefone: (19) 3404-2886
5% de desconto em qualquer condição de pagamento (exceto cheque): Dinheiro, Débito ou Crédito (à vista 

ou parcelado em até 3x). * O desconto não é válido para compra de Livros ou Cartuchos.

Lavanderia Lave Busque

Av. Dr. Lauro Correa da Silva, 2440 - Vl. Esteves | (19) 3033.4313
- 20% de desconto na lavagem, higienização e passadoria de roupas avulsas, cobertores, edredons, mantas e 

tapetes;  5% de desconto nos pacotes de roupas mensais.

Comércio 
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Circuito Cinemas - Shopping Nações Limeira

Mary Maria Chinelaria

Rua Carlos Gomes, 1321 – Centro (Shopping Pátio Limeira)
10% de desconto para pagamento em Dinheiro ou cartão de Débito (todos os produtos);
5% de desconto para pagamento com Cartão de Crédito em até 2x (todos os produtos).

Rua Dep. Laercio Corte, 4.500 - Graminha | Telefone: (19) 3449-3519
Servidores municipais e mais 3 (três) acompanhantes têm direito à meia-entrada em qualquer sessão de 

segunda a segunda.
Confira a programação: http://www.circuitocinemas.com.br/programacao/28/circuito-limeira.html

Diversão 

Escolas e Faculdades 
Achieve Languages Limeira

Rua Desembargador Julio Cesar da Silveira, 
783 – Vila Cláudia | Tel: (19) 3701.3384 | (19) 
9.5321.0845 WhatsApp

30% de desconto para cursos de língua es-
trangeira para os servidores ativos e inativos e 
seus dependentes (cônjuge e filhos)

CETEX - CENTRO EDUCACIONAL ANÍSIO TEI-
XEIRA (Polo Limeira)

Rua Barão de Cascalho, 338 - Centro | (19) 
3441-2317

Valores especiais para servidores municipais 
nos cursos de Graduação, Licenciatura e Pós Gra-
duação.
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London Center – Escola de idiomas

Rua Alferes Franco, 834 – Centro | Telefone: (19) 3452-4643
20% de desconto nas mensalidades de qualquer curso, ao servidor e familiares. Sem cobrança de taxa de 

matrícula.

WIZARD Limeira

Rua Santa Josefa, 580, Vila São João | (19) 3704-3310
Av. Libertino Pizani, 147, Jd. Cidade Universitária I | (19) 3703-1011
Praça Alexandrina Vaz dos Santos, 29, Jd. Montezuma | (19) 3702-7701
Servidores municipais e seus dependentes terão direito a 30% de desconto nas mensalidades dos cursos de 

idiomas.

CNA Limeira

Rua Senador Vergueiro, 995 – Centro | 
Telefone: (19) 3451.2220
30% de desconto no primeiro estágio e 15% nos demais, para os cursos de Inglês e Espanhol.
*Descontos não cumulativos a outras promoções, nem retroativos.

1ª Graduação
- Isenção da taxa do vestibular (basta agendar e efetuar a inscrição no polo);
- Taxa de matrícula para os servidores municipais: R$100 (desconto de 60%);
- Mensalidades: R$249 (pagando até o dia 10 de cada mês: R$199); 
- O curso é todo à distancia e a cada três meses o aluno comparece ao polo para realizar as provas (duas 

por trimestre). É disponibilizado um tutor de apoio no polo, para sanar todas as dúvidas aluno quando pre-
cisar.

2ª Graduação (licenciatura)
- Taxa de matrícula para servidores municipais: R$150,00;
- Mensalidades: R$249 (pagando até o dia 10 de cada mês: R$199).
Pós Graduação
- Cursos reconhecidos pelo MEC e pelo Conselho Estadual da Educação;
- Todos os cursos são presenciais: aos sábados (1x ao mês, das 9h às 16h);
- Servidores municipais pagam R$100 (matrícula) + 8 parcelas de R$200 (desconto de R$ 600).

Colégio e Curso Aprovado

Rua Senador Vergueiro, 918 – Centro | 
Telefone: (19) 3444-0701
Mensalidades diferenciadas para filhos de servidores públicos, com média de 53% de desconto. Material 

apostilado incluso na mensalidade.

Colégio People - Tech and English 

Rua Alferes Franco, 956 | (19) 3702-9234
Desconto de 50% em todas as qualificações do Colégio People: Inglês (Certificação TOEIC); Office Specialist (Cer-

tificação Microsoft); Robótica; Excel Avançado; Gestão Empresarial; AutoCAD; Programação.
O benefício será concedido aos servidores ativos, aposentados, estagiários e seus dependentes
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UNIP Interativa - Polo Pompeu Limeira (especializado em Ensino à Distância)

Capitão João Pompeu, 370 (próx. à Santa Casa) | Telefone: (19) 3451-3007 | http://www.unip.br/ead | 
https://www.facebook.com/unipeadlimeira/

Fica estabelecido que servidores, seus cônjuges e seus dependentes diretos terão direito a desconto EM 
FORMA DE BOLSA DE ESTUDOS nos cursos de graduação do Processo Seletivo 2019:

- 10% de desconto nas mensalidades, desde que sejam pagas até a primeira data do vencimento do bo-
leto;

- 1ª mensalidade no valor de R$ 60,00, independente do curso.
São mais de 30 cursos EAD, com a mesma carga horária e diploma de um curso presencial e reconhecido 

pelo MEC.

UNICESUMAR - Polo de Educação a Distância em Limeira

Rua Visconde do Rio Branco, 79, Centro | (19) 3441-8991 ou 993590 3925 (WhatsApp) | polo-limeira@uni-
cesumar.edu.br

- 40% de desconto (30% + 10% de pontualidade) no curso de Graduação em Gestão Pública;
- 40% de desconto no curso de Pós-Graduação em Administração Pública;
- 20% de desconto (10% + 10% de pontualidade) para todos os demais cursos de Graduação;
- 20% de desconto para os demais cursos de Pós-Graduação.

Blue Pine - Inglês Especializado

Whatsapp (19) 9 8431-2180 | https://www.bluepine.com.br  

Com sede em Limeira a Blue Pine, conta com cursos de inglês personalizados para jovens e adultos. 
A rede oferece 16% de desconto para servidores municipais e familiares. Para conhecer melhor os cursos 

entre em contato. 

UNYLEYA Faculdade 

 Rua Rui Barbosa, 377, Bela Vista - São Paulo/SP | (11) 4765-0102  | www.unyleya.com.br

Desconto de 30% nas mensalidades dos cursos de graduação e de 58% nas mensalidades dos cursos de pós-
-graduação - EAD (Ensino a Distância). 

Academia WFit

Rua Leandro Castelar, 222 – Jardim Piratininga  
Telefone: (19) 3702-1250

PLANO MENSAL: R$ 95,00 
PLANO SEMESTRAL: valor total de R$ 510,00 - 

em 4x de R$ 127,50
PLANO ANUAL: valor total de R$ 990,00 - em 9x 

de R$ 110,00

Saúde e Bem-Estar
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Sundara Spa Urbano 

Rua Piauí, 134 – Vila Cláudia | Telefones: (19) 3702-5634 e 98754-5634
10% de desconto nos seguintes serviços: Estética corporal; Estética facial; Terapias de relaxamento e Spa;
Pilates; RPG (Reeducação Postural Global); Microfisioterapia; Acupuntura.

Academia Forma Vip Strong Muscle

Rua Ruy Corte Brilho, 199 - Jd. Esmeralda | (19) 3703-4238 e 99819-2577 (Whatsapp) 
25% de desconto na mensalidade (pagamento apenas em dinheiro). Horário de funcionamento: segunda a quinta-fei-

ra, das 6h às 22h30; sexta-feira, das 6h às 22h; e sábado, das 9h às 12h.

Araújo Reparos Automotivos 

Rua Vereador João Loureiro, 245 – Vila Esteves | Telefone (19) 98306-8657
10% de desconto em até 4x no cartão.

Bono Pneus 

Av. Mogi Mirim, 883 – Boa Vista | Telefone: (19) 3451-2500
5% de desconto em peças (exceto pneus e promoções de panfletos); 10% de desconto em serviços;
Alinhamento de direção grátis a cada 6 meses. 
Serviços concedidos a servidores e seus dependentes 
*Não válido para servidores aposentados 

Lucimara Auto Escola

Av. Dr. Fabricio Vampré, 180 - Jd. Piratininga | 3446-3111 e 98227-2334
Rua Dr. José de Campos Camargo, 758 - Jd. São Francisco | 3441-4518 e 99771-5323
10% de desconto nas matrículas à vista (em dinheiro)
5% de desconto nas matrículas a prazo

Transporte e Serviços Automotivos  


